

Ana Karen Cortés Víquez nació el 25 de setiembre de 1989 en el Hospital San Vicente de Paul en Heredia, creció como hermana mayor de un núcleo conformado por padre, madre, hermana y hermano. Su infancia se desarrolló entre patines y rayuela en el *Barrio La Cumbre* -proyecto de interés social en San Francisco de Heredia- Recibió educación primaria y secundaria en instituciones públicas de la comunidad.

Gracias a una beca completa otorgada por la Educación Pública, Ana Karen se formó como Licenciada en Derecho con mención en Derecho Tributario por la Universidad de Costa Rica. Más tarde obtuvo un posgrado en Derecho Registral y Notarial con mención honorífica *Cum Laude Probatus* por la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología. Además, cuenta con el grado de Especialista y se encuentra cursando el Máster en “*Reglamento General de Protección de Datos*” por la Universidad Estatal a Distancia (UNED), Madrid España.

A lo largo de su vida, ha trabajado para organizaciones como Fundación Marviva, en proyectos de articulación interinstitucional e incidencia política relacionados con la construcción de rutas para el progreso social y la reactivación económica de zonas pesqueras.

Fungió como Directora Nacional de la Agencia de Protección de Datos de los Habitantes de Costa Rica (PRODHAB) y trabajó como Co-redactora del proyecto de Reforma Integral a la Ley de Protección de la Persona frente al Tratamiento N° 22.388.

Del 2014 al 2017, se desempeñó como coordinadora de la Comisión Nacional para un Gobierno Abierto y asumió la Dirección del Viceministerio de la Presidencia en Asuntos Políticos y Diálogo Ciudadano en resolución alterna de conflictos, mediación comunitaria y negociación multipartes. Fue parte del equipo de atención primaria de manifestantes en Casa Presidencial, donde dialogó con diversos sectores y poblaciones históricamente vulneradas. Además, trabajó en la confección del decreto nacional y guía co-creada en conjunto con los 8 pueblos indígenas del país conocido como la primera consulta sobre la Consulta de América Latina.

Actualmente es Coordinadora para Latinoamérica del *proyecto “Fortalecimiento de la estrategia de lucha contra la violencia de género en niñas, adolescentes y mujeres en Internet”* del Programa Eurososial + y gestiona una pyme familiar.

Ana Karen ha participado desde su juventud en estructuras de incidencia política dentro del Partido Acción Ciudadana y otros espacios sectoriales, siendo directiva de la Asociación de Estudiantes de la Escuela de Ciencias Políticas, trabajando como Defensora Estudiantil de la Federación de Estudiantes (FEUCR) y siendo la Primera Directora de la Editorial Estudiantil de la Universidad de Costa Rica, así como fundadora de la Revista *Voz UCR*.

“*Soy porque somos*” es la manera de hacer política que la distingue. El trabajar en colectivo y construir espacios para que cada persona se sienta incluida, tenga oportunidades, justicia, equidad y sustento, responde al centro de su propuesta, porque cada persona importa.